El Palacio de Festivales acoge la zarzuela 'Doña Francisquita' P36

eldiarioalerta.com

Gema Igual propone el soterramiento de Marqués de la Hermida

La alcaldesa de Santander y candidata del PP a la reelección presenta más de 300 medidas «totalmente evaluadas» y recuerda que la ciudad ha sido olvidada por el PRC P2-3



Detenida una pareja por robos en 93 iglesias

La Guardia Civil detuvo a una pareja, un hombre y una mujer, a los que se les imputan al menos 93 robos en iglesias de 82 localidades, la mayoría en Cantabria, en las que se llevaban el dinero de la recaudación y diversos objetos. La pareja, de 41 y 45 años, residente en Villacarriedo, buscaba templos alejados de núcleos urbanos y usaba hasta cuatro vehículos diferentes para eludir la acción de la Guardia Civil. El objetivo principal era el dinero y en uno de ellos, el sufrido en el Santuario de Valvanuz en Cantabria, se sustrajeron 1.000 euros procedentes de los donativos del belén navideño. P9

El parque acuático de Sierrallana, otra «fantasía» que costó miles de euros

Revilla prometió que atraería a 200.000 visitantes a Torrelavega y generaría decenas de empleos

y platillo se ha convertido en otra de las «fantasías» del presidente regional, Miguel Ángel Revilla, tal y como ha señalado la presidenta del PP de Cantabria, María José

El parque acuático de Sierralla- Sáenz de Buruaga. Como recordó decenas de puestos de trabajos. costado a los cántabros algo más na que el PRC anunció a bombo la candidata 'popular' a la Presidencia de la comunidad autónoma, el líder de los regionalistas anunció en 2020 que este proyecto supondría la llegada de unos 200.000 visitantes y se generarían

La realidad es, tal y como muestra Buruaga en un vídeo colgado en sus redes sociales, que la propuesta de los regionalistas ha quedado en nada. El proyecto, que finalmente no se ha realizado, ha de 47.000 euros, debido al coste de los informes, estudios y trabajos jurídicos y urbanísticos. Además, hay que recordar que el proyecto fue anulado por la Justicia el año pasado. P4

El comisario de Justicia pide ante el Rey que se renueve el CGPJ y cambie el sistema

Didier Reynders reclamó en presencia de Felipe VI, que se aborde la renovación del CGPJ. «Majestad, en el caso de España recomendamos avanzar en la renovación del CGPJ como algo prioritario, e iniciar inmediatamente después el proceso para adaptar la designación de los miembros de origen judicial teniendo en cuenta los estándares europeos», afirmó. P18

La Patronal y UGT dan luz verde a una subida salarial del 10 por ciento

UGT, CEOE y Cepyme aprobaronpor unanimidad en sus respectivos órganos de gobierno el acuerdo para recomendar en los convenios colectivos subidas salariales del 4% en 2023 y del 3% tanto para 2024 como para 2025. P26-27

Paternalismo electoral

Por Fermín Bocos P14

Rusia extrema las medidas de seguridad por el temor a un ataque de Ucrania

Rusia ultimó los preparativos para celebrar hoy el Día de la Victoria sobre la Alemania nazi en medio de estrictas medidas de seguridad, sobre todo junto a la plaza Roja, ante posibles actos de sabotaje. P20-21

El 75 por ciento de la plantilla de la planta de residuos de Meruelo secunda la huelga P7